

Universitas
Esas

**PENGARUH SKEPTISME PROFESIONAL, INDEPENDENSI AUDITOR,
KOMPETENSI AUDITOR, DAN PENGALAMAN AUDIT TERHADAP
KEMAMPUAN AUDITOR DALAM MENDETEKSI KECURANGAN
(*FRAUD*)**

**(Studi Empiris pada Kantor Akuntan Publik Jakarta Barat yang Teradaftar di
IAPI Tahun 2017)**

Oleh:

Dewi Aniasmoro Wati

201412195

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah variabel Skeptisme Profesional, Independensi Auditor, Kompetensi Auditor, dan Pengalaman Audit berpengaruh terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (*Fraud*) baik secara simultan maupun secara parsial.

Penelitian ini adalah penelitian kausalitas, yaitu penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan sebab akibat antara dua variabel atau lebih. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh auditor pada Kantor Akuntan Publik Jakarta Barat yang Teradaftar di IAPI Tahun 2017, yang berjumlah sebanyak 27 Kantor Akuntan Publik. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah sebanyak 71 responden, dengan teknik pengambilan sampel adalah *purposive sampling*. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Terdapat Pengaruh positif signifikan Skeptisme Profesional, Independensi Auditor, Kompetensi Auditor, dan Pengalaman Audit secara bersama-sama terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (*Fraud*); 2) Terdapat Pengaruh positif signifikan Skeptisme Profesional terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (*Fraud*); 3) Terdapat Pengaruh positif signifikan Independensi Auditor terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (*Fraud*); 4) Terdapat Pengaruh positif signifikan Kompetensi Auditor terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (*Fraud*); 5) Terdapat Pengaruh positif signifikan Pengalaman Audit terhadap Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (*Fraud*).

Kata Kunci: Skeptisme Profesional, Independensi Auditor, Kompetensi Auditor, Pengalaman Audit, Kemampuan Auditor dalam Mendeteksi Kecurangan (*Fraud*).